

# La gran demanda fijará una alta nota de corte para Deportes

Los responsables del nuevo grado que se implantará el próximo curso en la UJI prevén que la nota de corte superará del 10 acercándose a la Universitat de Valencia

**CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN**

La implantación del nuevo grado de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte durante el próximo curso 2021/2022 en la Universitat Jaume I de Castellón está generando una gran expectación. Las 60 plazas que ofertará el campus castellonense en el arranque de este nuevo grado parece que se van a quedar corta apreciando el gran interés mostrado ya el curso pasado cuando la titulación obtuvo la certificación de ANECA y se solicitó a la Generalitat su puesta en marcha en la Jaume I.

«La demanda de estos estudios es altísima en nuestra provincia y, de hecho, son numerosos los alumnos de la provincia de Castellón que han debido salir a cursar este grado a otras universidades de la Comunidad Valenciana o de otras CCAA como Cataluña o Ma-

Asegurada de sobra la demanda los actuales responsables de Ciencias del Deporte en la UJI indican que todos los factores apuntan a señalar una nota de corte alta para este primer curso del nuevo grado. «No va a ser una nota de corte fácil», destacaba Manuela Alonso, precisando que seguramente superará el 10. Hay que recordar que la nota de corte de junio de la Universidad de Valencia se situó a nivel general en junio en un 11, mientras que para los deportistas de élite se exigía un 10,29. En el segundo campus de Valencia donde se imparte la titulación de Deportes, ubicado en la localidad de Ontinyent, la nota de corte general para este curso se situó en un 10,29 y para

los deportistas de élite alcanzó el 8,27. En la universidad de Alicante la nota de corte general alcanzó 10,5, mientras en el campus Miguel Hernández de la localidad de Elche esa nota llegó a 9,2.

## PRIVADA DE COMPLEMENTO

A los campus públicos se suma también la oferta de la universidad Católica San Vicente en Valencia y el próximo curso la universidad CEU Cardenal Herrera en Castellón, que oferta 40 plazas en este nuevo grado. «No consideramos que sea una gran competencia para la UJI, más bien un complemento», precisan los responsables de la Jaume I, asegurando que el CEU cumplirá el mismo papel que

la Católica en Valencia o la universidad europea en Madrid.

Respecto a una ampliación de plazas en futuros cursos, Carlos Hernando subraya que «tenemos que ser muy cautos en la calidad que queremos implantar ya que al ser un grado con muchas prácticas es necesario tener grupos reducidos». A este respecto el actual director del Servicio de Deportes de la Jaume I, que asegura que la implantación del grado no supondrá una limitación de uso de las instalaciones deportivas del campus del Riu Sec para el resto de la comunidad universitaria y la ciudadanía castellonense, explica que en futuros cursos se puede plantear abrir un segundo grupo.

**Oferta.** La Jaume I implantará el próximo curso 2020/21 60 plazas en el grado de Deportes.

**60**  
PLAZAS

dríd», indica Manuela Alonso Salt, profesora titular de Escuela Universitaria en el departamento de Educación y Didácticas Especiales de la UJI, que será la vicedecana del nuevo grado.

## CICLO SUPERIOR FP LLENO

Alonso también indica el alto grado de demanda que registran los estudios del ciclo superior de FP de TAFAD (técnico superior en enseñanzas y animación sociodeportivo), que en los dos centros donde se imparte en Vila-real y Benicàssim siempre acumula lista de espera. Además, este último curso también funciona un grupo de 20 alumnos en un centro privado de Castellón.

Por su parte, tanto Manuela Alonso como Carlos Hernando, que ha ocupado la presidencia de la Comisión Académica Interna y será el coordinador de la planificación de estudios del Grado, han destacado la gran demanda que existía en la especialidad de Educación Física de Maestro, una especialidad que desapareció hace ya una década. «El perfil de maestro de educación física va a desaparecer y ahí empezó a ser clara la necesidad de poner en marcha esta nueva titulación que se implantará el próximo curso», indicó Hernando, que también ejerce como director del Servicio de Deportes.



Manuela Alonso y Carlos Hernando, en las instalaciones deportivas de la UJI. EL MUNDO